

carta ~~de~~ <sup>de</sup> Carbonell ayer, avisándome de la  
 estancia en el Hotel New York, 9 Septiembre  
 viernes sin el costo de los desayunos y el  
 que el <sup>el</sup> costo del almuerzo. La comí en el  
 Querido Explorador. Su carta del 3 llegó ayer y a poco de verme  
 leída comencé a danzar en la cama no como consecuencia  
 de la lectura sino por comenzar con una fuerte tiritone,  
 la última de las fiebres que me han sido producidas  
 artificialmente. La de ayer me fue causada por \$ 320  
 millones de bailes de la fiebre tifóidea. En total me  
 han metido por las venas 790 millones de estos bichitos  
 que me han originado menos daños que el polvo corto-  
 siano que se mezcló en las escaleras del Centro Republi-  
 cano de México con la paella organizada por Quiñones, tipo  
 tan pintoresco, aún cuando en otros aspectos, que el gran  
 Lorenzo Carbonell a quien enviará Vd mis saludos, dicen  
 dle de paso que nunca vie capa. Yo que en México  
 solo me encontraba con la gente en los entierros, me  
 ves en trance de no concurrir al sepelio del Valijero,  
 lamentandolo tanto más quanto que según Vd me cuen-  
 ta, el polvo, ya moribundo, tuvo la gentileza de  
 dedicarme algunas palabras de recuerdo. Me doy cuenta

de los curiosísimos espectáculos políticos que, con ocasión  
de la crisis, perdi en Méjico, pero ya vendrán otros a  
quisa de compensación. El principal deseo de mi vuelta  
a Méjico es avisarme con Vd y Andrew para convenir  
los pasos que debemos dar. Comparto los juicios de Vd  
sobre la torpeza política de Negrin y eso del viaje cortee-  
do por los makeros me ha hecho proverumpir en  
cañajadas. Aquí los huelo un camarero del lujorísimos  
Hotel Playa que se encargó de controlar - hablamos a los  
americanos - el importe de cenas belidas etc en el cuarto  
de Negrin y si ese camarero entera de las facturas a los  
makeros, estos deberán disolver su asociación. Me sorprendió  
y lamento el nombramiento de Istanate tan distin-  
guido como José de Benito para la Subsecretaria de la  
Presidencia. Mi juicio sobre el particular lo comparten  
Amós Salvador y Enrique Ramos. Ya vi que "el Univer-  
sal" se rió en el caso de darse unos palmetazos porque  
preguntando los periodistas a Giral quién contataba era  
el del labio partido, insinúale peligroso, por andar y  
descocado, si sus superiores son de escaso carácter. Tengo  
mucha que el Gobierno caige en el vicio de crean  
una frondosa e innecesaria burocracia. Su acción es solo  
diplomática. Si los ministros nada tienen que hacer; para que  
necesiten subsecretarios y otros auxiliares?  
Un abrazo de un amigo

Sobrino P.